Medio	El Mercurio
Fecha	12-1-2015
Mención	U. Austral y UCV, las que atraen más alumnos de otras regiones. Mención a la UAH.

Sobre 40% de matrícula "foránea":

U. Austral y UCV, las que atraen más alumnos de otras regiones

Las instituciones de la Región de Valparaíso destacan como polo de atracción.

De las seis universidades que reciben más alumnos desde fuera de sus respectivas regiones, cinco se ubican o tienen alguna sede en la Región de Valparaíso, de acuerdo con los análisis realizados por la UCV.

En la propia UCV, el 42,8% de sus alumnos seleccionados provienen de otro lugar del país. En la U. Federico Santa María la cifra es de 35,3%; en la U. de Valparaíso es 31,2%; en la U. Adolfo Ibáñez es 29,6%, y en la U. de Playa Ancha es 26,7%. Cifras que podrían ser reflejo de las campañas que desde hace algunos años viene desarrollando la V Región para consolidarse como un polo universitario fuera de Santiago.

No obstante, la institución que más alumnos "foráneos" convoca en la U. Austral, ubicada en Valdivia. Ahí, el 46,8% de sus 3.580 convocados proviene de una región diferente a la de Los Ríos.

En el caso de las instituciones 100% santiaguinas, la U. de Chile (con 26,3%) es la única donde más de un cuarto de sus alumnos proviene de otras regiones. La UC atrae a un 23,1%, casi lo mismo que la U. Finis Terrae (23,2%)

Muestra de esta tendencia, de las diez instituciones que menos alumnos foráneos atraen, seis tienen sus casas centrales en la capital y casi todas son privadas. Es el caso de la U. del Desarrollo (16,6%), U. de los Andes (16,2%), U. Diego Portales (14,9%) y U. Alberto Hurtado (12,4%). Eso sí, las dos instituciones menos atractivas para los postulantes de otras regiones son la U. Metropolitana de Ciencias de la Educación (UM-CE), con 11,9% de jóvenes no capitalinos, y la U. Tecnológica Metropolitana, con 11,4%.

Entre las instituciones regionales, la que recibe menos estudiantes de otros lugares del país es la U. del Bío-Bío, con solo 13%.